



GEREJA PROTESTAN di INDONESIA bagian BARAT
(GPIB)
JEMAAT "CINERE" DEPOK

Warta Jemaat



"LANSIA YANG MENYATAKAN KEARIFAN
MELALUI HIDUP DAMAI SEJAHTERA"

Alamat Gereja:

Jalan Jakarta No. 86 Blok M Komp. Mega Cinere – Depok

Telepon : 021-7540758 • Email : cinere.depok@gpib.or.id

Website : www.gpibcinere.org

Jadwal Ibadah

Ibadah Minggu/Umum: Pukul 07.00 WIB dan 17.00 WIB • **Katekisasi Pemuda** Pukul 11.00 WIB (Hari Minggu)
Ibadah Pagi: Pukul 06.00 WIB (Hari Sabtu di minggu terakhir) • **Pelkat PA:** Pukul 09.00 WIB (Hari Minggu)
Pelkat PT Pukul 09.00 WIB (Hari Minggu) • **Pelkat GP:** Pukul 20.00 WIB (Hari Jumat)
Pelkat PKP(Hari Selasa) • **Pelkat PKB** Pukul 20.00 WIB (Hari Jumat)



Selamat Datang

Majelis Jemaat GPIB "CINERE" – Depok mengucapkan :

SELAMAT DATANG dan SELAMAT BERIBADAH

Dalam kehangatan Kasih Tuhan YESUS KRISTUS. Presbiter GPIB Jemaat CINERE - Depok yang melayani dalam ibadah minggu ini, menyambut dengan sukacita dan mengucapkan selamat datang, selamat beribadah kepada saudara sekalian.

Kiranya kesetiaan beribadah kepada TUHAN merupakan ungkapan syukur nyata melalui kehidupan persekutuan jemaat dan menjadi berkat bagi kita dan sesama.

Bagi Bapak/Ibu dan Saudara/i yang baru pertama kali mengikuti kegiatan ibadah dalam persekutuan di Jemaat GPIB CINERE - Depok dan berkerinduan menjadi anggota jemaat, agar dapat dilayani seterusnya, dapat menghubungi anggota Majelis Jemaat atau langsung mendaftarkan diri di KANTOR SEKRETARIAT GPIB CINERE - Depok, pada hari dan jam kerja :

Selasa s.d Sabtu, Pukul 08.00 s.d. 17.00 WIB.

Selamat beribadah, berkat Tuhan melimpah atas kita sekalian

Untuk Diperhatikan

1. Datanglah sebelum Ibadah dimulai dan jangan keluar masuk Ruang Ibadah terutama pada saat Ibadah berlangsung, Pengakuan Dosa dan doa.
2. Berdoa dan baca Alkitab secara pribadi sebelum Ibadah dimulai.
3. Dilarang makan dan minum pada saat Ibadah berlangsung dan jangan membuang sampah di sembarang tempat.
4. Apabila membawa anak kecil, mohon dijaga agar tidak mengganggu saat Ibadah berlangsung.
5. Handphone harap dinonaktifkan selama Ibadah berlangsung.
6. Parkirlah kendaraan anda secara rapi dan teratur, untuk efisiensi tempat parkir.
7. Pada saat prosesi Presbiter keluar ruang Ibadah, warga jemaat dimohon untuk tidak mendahului Presbiter bertugas.
8. Periksa kembali barang-barang anda, jangan sampai tertinggal.

TATANAAN BERIBADAH

KAMU DIPANGGIL TUHAN UNTUK MEMBERITAKAN PERBUATAN ALLAH (1 Petrus 2:9-10)

GPIB memahami bahwa Allah memanggil jemaat untuk datang bertemu denganNya, mengingat rayakan keselamatan yang dilakukanNya di dalam Yesus Kristus, serta mengucapkan syukur atas berkat-berkatNya. Allah yang memanggil adalah Allah yang akbar, yang suci, mulia serta mahakuasa. Ia adalah Allah yang tertib dan teratur, Ia tidak menghendaki kekacauan. Oleh karena itu ketika jemaat beribadah kepada Tuhan baik ritual maupun actual, harus berlangsung dalam tatanan, tertib, teratur dan penuh keagungan, tidak boleh sembarangan atau asal-asalan dan kacau balau.

Sebagai contoh, dalam **rumpun menghadap Tuhan**, kita pahami bahwa Tuhan memanggil dan jemaat datang menghadap Tuhan, semuanya terjadi bukan dari pihak jemaat tetapi hanya karena pertolongan Tuhan (unsur Votum), karena itu seluruh ibadah harus berlangsung sesuai kehendak Tuhan dan diteguhkan oleh Tuhan (unsur nats pembimbing) dan berdasarkan ajaran para rasul (unsur salam). Bahwa jemaat yang datang kepada Tuhan adalah jemaat yang berdosa, itu sebabnya jemaat harus mengaku dosanyadan memohon pengasihannya Tuhan (unsur pengakuan dosa dan kirieleison). Terhadap pengakuan dan permohonan agar dikasihani maka Tuhan berbelas kasih kepada jemaat dan memberikan anugerah pengampunan (unsur berita pengampunan) , sebab itu jemaat yang telah diampuni dosanya harus bersedia untuk menjalani hidup baru yakni hidup yang mengasihani Tuhan dan sesama; hidup yang memuliakan Tuhan (unsur perintah hidup baru).

Disini jemaat menyadari akan keadaannya yang berdosa sesungguhnya tidak layak dan pantas berada didalam kekudusan Allah yang memanggil, tetapi ia diperkenankan untuk berada di dalam persekutuan kudus yang dikhususkan Tuhan bagi dirinya, karena itu jemaat harus menyadari akan kesalahan dan dosanya serta bersyukur anugerah pengampunan dari Tuhan dan bersedia untuk hidup dalam ketaatan pada Firman Tuhan yang siap dilaksanakan yang dinyatakan didalam sikap berdiri ketika mendengar perintah hidup baru.

Dalam kaitan dengan pemahan tersebut diatas maka, haruslah diingat bahwa Tatanan beribadah adalah tata cara untuk mengatur sikap dan perilaku umat dalam berjumpa dengan Tuhan, bukan sarana untuk mengatur pertemuan umat dengan Tuhan, sebab Tuhan yang berkenan hadir dan bertemu dengan jemaatNya tidak dapat dibatasi oleh tatanan apapun. GPIB memahami bahwa Tuhan adalah Allah yang mahakuasa dan mengatasi segala ruang dan waktu. Dalam hal ini tatanan beribadah diperlukan agar ibadah yang dilakukan jemaat dalam perjumpaan dengan Tuhan berlangsung dengan tertib, teratur, sopan dan penuh hormat.

Dalam hal ini kita menghayati bahwa jemaat sesungguhnya tidak layak untuk bertemu dengan Tuhan; karena itu pertemuan tersebut terjadi karena Tuhan berkenan memanggil jemaat untuk bertemu denganNya. Itulah sebabnya ibadah harus berlangsung menurut kehendak Tuhan dan bukan kehendak atau keinginan jemaat. Dengan kata lain dapat kita katakan bahwa tatanan beribadah dapat berarti suatu pengakuan atas kemahakuasaan serta kekudusan Tuhan.

~nk

MINGGU PEMULIAAN TUHAN YESUS

Kain Mimbar

Warna dasar	: Putih
Lambang / Logo	: Mahkota dan Salib
Warna Mahkota	: Kuning Mas
Warna Salib	: Kuning Gading



Arti

Kemuliaan yang Yesus Kristus terima dengan kenaikan-Nya ke sorga membuat mahkota duri yang diletakkan di kepala-Nya ketika Ia menderita dan mari di salib berubah menjadi mahkota kemuliaan. Jadi, penderitaan maupun kematian yang dialami para pengikut Kristus di dunia bukanlah tanpa maksud, sebab maksudnya adalah menerima mahkota kemuliaan. Barangsiapa yang percaya kepada-Nya dan setia sampai mati, ia pun akan mendapatkan mahkota kehidupan itu (bnd Fil 2 : 19, 11; Wahyu 2 : 10)

**Tema PKUPPG Jangka Panjang tahun
2006 - 2026:**

“YESUS KRISTUS
SUMBER DAMAI SEJAHTERA”
(Yohanes 14 : 27)

-----◇◇◇◇-----

Tema GPIB Tahun 2019 - 2020

“MEMBANGUN
MASYARAKAT SEJAHTERA DEMI
KESEJAHTERAAN UMAT DAN
KEKUATAN BANGSA”
(Yeremia 29 : 7)

VISI GPIB :

“GPIB menjadi gereja yang mewujudkan damai sejahtera Allah bagi seluruh ciptaan-Nya”

MISI GPIB

1. Menjadi gereja yang terus menerus diperbaharui dengan bertolak dari Firman Allah, yang terwujud dalam perilaku kehidupan warga gereja, baik dalam persekutuan, maupun dalam bermasyarakat.
2. Menjadi gereja yang hadir sebagai contoh kehidupan, yang terwujud melalui inisiatif dan partisipasi dalam kesetiakawanan sosial serta kerukunan dalam masyarakat, dengan berbasis pada perilaku kehidupan keluarga yang kuat dan sejahtera.
3. Menjadi gereja yang membangun keutuhan ciptaan yang terwujud melalui perhatian terhadap lingkungan hidup, semangat keesaan dan semangat persatuan dan kesatuan warga Gereja sebagai warga masyarakat.

Teologi & Persidangan Gerejawi

Hari/Tanggal	Bacaan SBU Renungan Pagi		Bacaan SBU Renungan Malam	
Minggu, 2 Juni 2019	Filipi 2 : 1 – 11	Keberagaman Adalah Anugerah Bukan Musibah	Filipi 2 : 12 – 18	Bekerja Dengan Hati Yang Damai
Senin, 3 Juni 2019	Filipi 2 : 19 – 24	Rekan Kerja Yang Dipercaya	Filipi 2 : 25 – 30	Serius Membangun Indonesia
Selasa, 4 Juni 2019	Filipi 4 : 1 – 9	Buktikan, Jangan Hanya Bicara	Filipi 4 : 10 – 17	Solidaritas Dalam Membangun Bangsa
Rabu, 5 Juni 2019	Filipi 4 : 18 – 20	Diberkati Dan Memberkati	Filipi 4 : 21 – 23	Salam Dari Istana
Kamis, 6 Juni 2019	Roma 12 : 1 – 8	Keberagaman Bagi Kemajuan Bangsa	Roma 12 : 9 – 21	Bersaudara Dalam Tuhan
Jumat, 7 Juni 2019	Roma 14 : 1 – 12	Berkorban Bagi Nusa Bangsa	Roma 14 : 13 – 23	Kerja Membangun Bangsa
Sabtu, 8 Juni 2019	Roma 16 : 17 – 24	Jaga Kesatuan Dan Persatuan Bangsa	Roma 16 : 25 – 27	Keberagaman Yang Melengkapi
Minggu, 9 Juni 2019	Kisah Para Rasul 2 : 1 – 13	Realistis Bukan Magis	Kisah Para Rasul 2 : 37 – 40	Kesempatan Tidak Datang Dua Kali

BACAAN ALKITAB & NYANYIAN IBADAH

Bacaan Alkitab & Nyanyian Ibadah	IBADAH HARI MINGGU		IBADAH HARI RABU
	Minggu Pemuliaan Tuhan Yesus 2 Juni 2019	Minggu Pentakosta 9 Juni 2019	Minggu Pemuliaan Tuhan Yesus 5 Juni 2019
TEMA	“Lansia Yang Menyatakan Kearifan Melalui Hidup Damai Sejahtera”	“Roh Kudus Memberi Kuasa”	“Salam Dari Istana”
Khotbah	Filipi 2 : 1 – 11	Kisah Para Rasul 2 : 1 – 13	Filipi 4 : 21 – 23
Pembukaan	GB 18 : 1 – 2	KJ 240a : 1 – 3	Tidak Ada Ibadah
Salam	GB 229 : 1, 2	KJ 237 : 1 – 3	
Pengakuan Dosa	KJ 43	GB 57 : 1, 4, 5	
Berita Anugerah	KJ 224 : 1, 2	KJ 233 : 1 – 3	
Perintah Hidup Baru	GB 385	GB 382	
Sesudah Khotbah	GB 254 : 1 – 3	GB 194 : 1, 2	
Persembahan	GB 80 : 1 – 3	GB 284 : 1 – 3	
Pengutusan	GB 117 : 1,3,9,11,13	GB 121 : 1, 2	

IBADAH MINGGU PEMULIAAN TUHAN YESUS, 2 JUNI 2019

Tema & Bahan Alkitab	"Lansia Yang Menyatakan Kearifan Melalui Hidup Damai Sejahtera" Filipi 2 : 1 – 11	
Petugas	Waktu	
	Pukul 07.00 WIB (Minggu Pemuliaan Tuhan Yesus & Hari Lanjut Usia Nasional ke-23)	Pukul 17.00 WIB (Minggu Pemuliaan Tuhan Yesus & Hari Lanjut Usia Nasional ke-23)
Pelayan Firman	Pdt. Ny. Betty A. Kailola – N	Pdt. Ny. A.J.M. Loppies – M
<i>Presbiter bertugas</i>	Kelompok Filadelfia	Kelompok Makedonia
P 1: Penanggungjawab Ibadah	Pnt. Richard F. Wawolumaya	Pnt. Stanley J. Monareh
P 2: Ajakan Beribadah & Pengakuan Dosa	Pnt. Ny. Dewi L. Kaligis – M Ibu Rita Wawolumaya	Pnt. Janny Ligouw Bpk. Harry Lolong
P 3: Membaca Alkitab	Pnt. Ny. J. Thelda Prayogo – M	Dkn. Welly Y.F. Sahidi
P 4: Persembahan Syukur	Dkn. Melianus W. Lowaer	Dkn. Mychel M. Polii
P 5: Memberi Kantong Persembahan	Dkn. Markus J. Temaluru	Dkn. W. Arnold Walangitang
P 6: Warta Jemaat	Pnt. Alexander Messakh	Dkn. Ny. A. Monika Saetakela – M
P 7: Penyambut Umat	Dkn. Sabam M.P. Hariandja	Pnt. Jeanny J. Latupapua – L
P 8: Penyambut Umat	Pnt. Josias Abrahams	Dkn. Ergon P. Pieters
P 9: Penyambut Umat	Dkn. Ny. Angelique C. Hatibie	Pnt. Helmy K. Laturette
P 10: Penyambut Umat	Dkn. Ny. Fiece M. Mbouw – S	Pnt. Fransetyaheru S. Mboeik
PS/VG/Solois	- PS Ekklesia - PS Pelkat PKLU	PS Kasih
Organis/Pianis/Tim Musik	Sdri. Rachel Sitepu	Sdri. A.C. Rumamby
Kantoria	PS Ekklesia	PS Kasih
Prokantor/Pemandu Lagu	Sdri. Febry Latupapua	Dkn. Khrisna M. Simandjuntak
Ptgs. Sound System	Bpk. Hendriko Sirait	Bpk. Elkana Simanungkalit

IBADAH MINGGU PENTAKOSTA, 9 JUNI 2019

Tema & Bahan Alkitab	"Roh Kudus Memberi Kuasa" Kisah Para Rasul 2 : 1 – 13	
Petugas	Waktu	
	Pukul 07.00 WIB (Pembukaan Bulan PELKES GPIB)	Pukul 17.00 WIB (Pembukaan Bulan PELKES GPIB)
Pelayan Firman	Pdt. Ny. D.D. Loblobly – L	Pdt. Ny. Betty A. Kailola – N
<i>Presbiter bertugas</i>	Kelompok Filipi	Kelompok Nazareth
P 1: Penanggungjawab Ibadah	Pnt. Ny. Roniaty O.B. Patty – P	Pnt. Poltak Hutadju
P 2: Ajakan Beribadah & Pengakuan Dosa	Pnt. Aldy Massie	Pnt. Albertus Patarru
P 3: Membaca Alkitab	Dkn. Ny. A. Agustine W. Nadapdap – H	Dkn. Ny. Delvy Hutabarat – N
P 4: Persembahan Syukur	Dkn. Ny. Meitty M.L. Rampen – P	Dkn. Susilo
P 5: Memberi Kantong Persembahan	Dkn. Jonan L. Roringpandey	Dkn. Ny. Yvonne R.M. Kolibonso – B
P 6: Warta Jemaat	Pnt. Surung P. Sitompul	Pnt. Frits H. Simandjuntak
P 7: Penyambut Umat	Dkn. Noldy Karaeng	Dkn. Ny. Fenny N. Nasa – M
P 8: Penyambut Umat	Dkn. Valery A. Siwy	Dkn. Khrisna M. Simandjuntak
P 9: Penyambut Umat	Pnt. Michiel M. Rumondor	Pnt. Ny. Deborah C. Lolulalan – M
P 10: Penyambut Umat	Pnt. Jemmy A. Persang	Pnt. Richard J. Lumbantobing
PS/VG/Solois	PS Gracia	PS Jemaat GPIB CINERE
Organis/Pianis/Tim Musik	Sdr. Danaraga Rumondor	Dkn. Ergon P. Pieters
Kantoria	PS Gracia	PS Jemaat GPIB CINERE
Prokantor/Pemandu Lagu	Sdr. Christopher Imanuel	Ibu Vicka Temaluru
Ptgs. Sound System	Bpk. Elkana Simanungkalit	Bpk. Hendriko Sirait

Persiapan Ibadah

- **Seluruh Presbiter** yang akan melayani dalam **Ibadah Minggu Pentakosta, 9 Juni 2019**, diundang untuk melaksanakan persiapan Ibadah Minggu pada **Kamis, 6 Juni 2019, pukul 20.00 WIB bertempat di Ruang Konsistori lantai 2**. Pembina persiapan: **Pdt. Ny. D.D. Loblobly – L**.
- **Seluruh Petugas Ibadah (Prokantor, Kantoria dan Pemusik)** yang akan melayani dalam **Ibadah Minggu Pentakosta, 9 Juni 2019**, diundang untuk melaksanakan persiapan Ibadah Minggu pada **Kamis, 6 Juni 2019, pukul 19.00 WIB bertempat di Ruang Ibadah lantai 1**.

JADWAL IBADAH KELUARGA DAN IBADAH LAINNYA

IBADAH	WAKTU	TEMPAT/ ALAMAT	PELAYAN FIRMAN
Ibadah Pengucapan Syukur (PS)	Minggu, 2 Juni 2019 13.00 WIB	Kel. Ibu Martina Diauntung Jl. Tiga Putra 03/02 Meruyung (SP Makedonia)	PF: Pdt. Ny. Betty A. Kailola – N Majelis bertugas : Liturgos : Pnt. Stanley J. Monareh Persembahan : Dkn. Mychel M. Polii

PELAYAN FIRMAN DIAKEN / PENATUA / PENDETA

SEKTOR	TANGGAL		
	5 Juni 2019	12 Juni 2019	19 Juni 2019
SP NAZARETH	Tidak ada Ibadah Sektor Pelayanan	Pdt. Ny. D.D. Loblobly – L (Ibadah Penelaahan Alkitab)	Majelis SP Filadelfia (Ibadah Rumah Tangga)
SP FILADELFIA		Pdt. Ny. Betty A. Kailola – N (Ibadah Penelaahan Alkitab)	Majelis SP Filipi (Ibadah Rumah Tangga)
SP FILIPI		Pdt. Nicolas Kailola (Ibadah Penelaahan Alkitab)	Majelis SP Makedonia (Ibadah Rumah Tangga)
SP MAKEDONIA		Pdt. Ny. A.J.M. Loppies – M (Ibadah Penelaahan Alkitab)	Majelis SP Nazareth (Ibadah Rumah Tangga)

JADWAL IBADAH KARYAWAN KANTOR SEKRETARIAT

HARI/TGL/WAKTU	BAHAN ALKITAB	RENUNGAN
Selasa / 4 Juni 2019 / Pkl. 08.00 WIB	Filipi 4 : 1 – 9	Pnt. Ny. Deborah C. Lopulalan – M
Sabtu / 8 Juni 2019 / Pkl. 08.00 WIB	Roma 16 : 17 – 24	Pnt. Surung P. Sitompul

JADWAL IBADAH PELAYANAN KATEGORIAL

IBADAH	HARI TANGGAL WAKTU	TEMPAT/ ALAMAT	BAHAN ALKITAB TEMA	PELAYAN FIRMAN & PETUGAS
IHMPA	Minggu, 2 Juni 2019 Pukul 09.00 WIB	GPIB "CINERE"	Filipi 2 : 1 – 11	Pelayan PA
IHMPT	Minggu, 2 Juni 2019 Pukul 09.00 WIB	GPIB "CINERE"	Filipi 2 : 1 – 11	Pelayan PT
Ibadah Pelkat GP	Jumat, 7 Juni 2019 Pukul 20.00 WIB	GPIB "CINERE" Ruang Serbaguna Lantai 2	Tema: "Miracle In Cell Number 7"	Pengurus GP

JADWAL PERSIAPAN IBADAH PELKAT

IBADAH	HARI TANGGAL WAKTU	TEMPAT	BAHAN BINA	PEMBINA
Pelkat PA	Minggu, 2 Juni 2019 Pukul 11.00 WIB	GPIB "CINERE"	Materi tgl 9 Juni 2019 Kisah Para Rasul 2 : 1 – 13	Pdt. Nicolas Kailola PPA : Kak Natal ATK : Kak Gita AK : Kak Ergon AT : Kak Aga Seragam : Hijau
Pelkat PT	Minggu, 2 Juni 2019 Pukul 11.00 WIB	GPIB "CINERE"	Materi tgl 9 Juni 2019 Kisah Para Rasul 2 : 1 – 13	Dkn. Ergon P. Pieters

Ibadah Bulan PELKES GPIB

Dalam rangka mengejawantahkan peran GPIB sebagai Gereja Misioner, maka pada bulan Juni yang merupakan "Bulan Pelayanan dan Kesaksian GPIB", akan dilaksanakan Ibadah Bulan PELKES GPIB yang bertujuan agar seluruh jemaat dan warga jemaat GPIB dapat lebih lagi memahami arti dan peran penting "Pelayanan dan Kesaksian" sehingga pada akhirnya dapat mewujudkannya dalam kehidupan sehari-hari dalam menjalankan tugas panggilan dan pengutusannya. Rangkaian Ibadah Bulan PELKES GPIB terdiri atas :

1. Ibadah Hari Minggu, pada hari Minggu, tanggal 9, 16 (pkl. 17.00 WIB), 23 dan 30 Juni 2019 (pkl. 07.00 WIB).
2. Ibadah Keluarga bulan PELKES GPIB, pada setiap hari Rabu tanggal 12.19 dan 26 Juni 2019
3. Ibadah Hari Minggu Persekutuan Teruna (IHMPT), tanggal 9, 16, 23 dan 30 Juni 2019
4. Ibadah Pelkat GP, PKP, PKB dan PKLU (sesuai jadwal)

Pada Ibadah Minggu Penutupan Bulan Pelkes tanggal 30 Juni 2019 pkl. 07.00 WIB akan disediakan kantong persembahan khusus guna menunjang keberadaan jemaat-jemaat di pos-pos PELKES GPIB serta untuk mendorong percepatan pemandirian pos-pos PELKES tersebut. Persembahan yang terkumpul akan disetorkan ke Majelis Sinode up. Departemen PELKES GPIB.

Pelayanan & Kesaksian

KUNJUNGAN PENDETA & MAJELIS SEKTOR SETEMPAT

SEKTOR PELAYANAN	3 – 8 Juni 2019	10 – 15 Juni 2019	17 – 22 Juni 2019
NAZARETH	Pdt. Nicolas Kailola	Pdt. Ny. D.D. Loblobly – L	Pdt. Ny. F.T. Matulandi – K
FILADELFA	Pdt. Ny. Betty A. Kailola – N	Pdt. Nicolas Kailola	Pdt. Ny. D.D. Loblobly – L
FILIPI	Pdt. Ny. A.J.M. Loppies – M	Pdt. Ny. Betty A. Kailola – N	Pdt. Nicolas Kailola
MAKEDONIA	Pdt. Ny. F.T. Matulandi – K	Pdt. Ny. A.J.M. Loppies – M	Pdt. Ny. Betty A. Kailola – N

Warga Jemaat Yang Sakit

1. Ibu Cathrientje Raming	SP Nazareth	Rumah
2. Adik Fellipe Kase	SP Filadelfia	Rumah
3. Bpk. Hatibie	SP Filadelfia	Rumah
4. Ibu Drusila Kase	SP Filadelfia	Rumah
5. Ibu Rita Lolong	SP Filipi	Rumah
6. Ibu Barbara Thijssen	SP Filipi	Rumah
7. Dkn. Valery A. Siwy	SP Filipi	Rumah
8. Ibu Mulyono	SP Makedonia	Rumah
9. Bpk. Lazarus Ndun	SP Makedonia	Rumah
10. Ibu Deitje Wenas – Tuwaidan	SP Makedonia	Rumah
11. Ibu Rit Kandioh	Adik Pdt. Ny. F.T Matulandi	Rumah

Pokok-pokok Doa Syafat

1. Bangsa dan Negara Republik Indonesia dalam membina persatuan dan kesatuan.
2. Masyarakat Indonesia dalam menghadapi situasi dan keadaan ekonomi & bencana alam di Tanah Air.
3. Majelis Sinode GPIB dalam panggilan dan pengutusannya.
4. Panitia Pembangunan Gedung Gereja GPIB Jemaat CINERE – Depok.
5. Keberadaan GPIB Jemaat CINERE – Depok.
6. Warga Jemaat yang sedang sakit, berdukacita dan yang berulang tahun (kelahiran dan perkawinan), keharmonisan keluarga, ekonomi dan masalah lainnya.
7. GPIB “CINERE” Depok selaku Jemaat yang mempersiapkan Pemandirian dan Pelembagaan Pos Pelkes PUTARAN (Marau, Kalimantan Barat).

Doa orang yang benar, bila dengan yakin didoakan, sangat besar kuasanya. (Yak 5 : 16b)

Gereja, Masyarakat & Agama

Pembinaan & Pengembangan Sumber Daya Insani; Peningkatan Peran Keluarga

Kelas Katekisasi Khusus

Pendaftaran Kelas Katekisasi Khusus telah dibuka bagi warga jemaat yang telah bekerja atau telah menikah namun belum di SIDI. Bagi warga jemaat yang ingin mendaftarkan dirinya untuk mengikuti Kelas Katekisasi Khusus dapat mendaftar ke Kantor Sekretariat Majelis Jemaat dengan persyaratan sebagai berikut :

- Mengisi Formulir Pendaftaran Katekisasi
- Menyerahkan foto copy Akte Kelahiran
- Menyerahkan foto copy Surat Baptis
- Menyerahkan pasfoto 3 x 4 berwarna (2 lembar)

Kelas Katekisasi Khusus akan dimulai pada bulan Juli 2019.

Kelas Katekisasi

Kelas katekisasi dilaksanakan dengan jadwal sebagai berikut :

HARI/TGL/JAM	PEMBINA	MATERI
Pertemuan IV Minggu, 2 Juni 2019	Pdt. Ny. Betty A. Kailola – N, S.Th	- Perjanjian Lama – Struktur Pembagian Alkitab Perjanjian Lama - Tema-Tema Perjanjian Lama
Pertemuan V Minggu, 9 Juni 2019	Pdt. Ny. Betty A. Kailola – N, S.Th	- Perjanjian Baru – Struktur Pembagian Alkitab Perjanjian Baru - Tema-Tema Perjanjian Baru
Pertemuan VI Minggu, 16 Juni 2019	Tim Pembina	- Evaluasi
Pertemuan VII Minggu, 23 Juni 2019	Dkn. Ergon P. Pieters	- Sejarah Pengakuan Iman Dan Pemahaman Iman
Pertemuan VIII Minggu, 30 Juni 2019	Pdt. Nicolas Kailola	- Ke-Tritunggal-an Allah

Mohon perhatian dan kehadiran Peserta Kelas Katekisasi.

Katekisasi Pra Perkawinan periode April– September 2019.

Kepada warga jemaat yang akan melangsungkan Peneguhan dan Pemberkatan Perkawinan di GPIB CINERE agar mendaftarkan diri selambat-lambatnya 6 (enam) bulan sebelum hari pelaksanaan Ibadah Peneguhan dan Pemberkatan Perkawinan dan wajib mengikuti Kelas Katekisasi Pra Perkawinan sesuai dengan periode yang telah ditetapkan. Untuk Informasi dan Pendaftaran, dapat menghubungi Kantor Sekretariat GPIB CINERE pada hari dan jam kerja.

Informasi, Organisasi & Komunikasi; Penelitian & Pengembangan

Pengurangan Penggunaan Wadah Plastik

Dalam rangka menunjang program Pemerintah mengenai Go Green atau pelestarian lingkungan hidup dengan mengurangi penggunaan wadah plastik, GPIB CINERE menetapkan langkah-langkah sebagai berikut :

1. Peniadaan pembelian air mineral kemasan gelas plastik atau botol plastik.
2. Disediakan 1 (satu) mesin air minum di lantai 2 (dekat Ruang Konsistori)
3. Bagi warga jemaat yang memerlukan air minum agar membawa botol minum masing-masing dan mengambil air minum dari mesin air tersebut.
4. Hal ini juga berlaku untuk seluruh kegiatan yang ada di lingkungan GPIB Cinere.

Mohon perhatian dari warga jemaat.

Kebutuhan Air Conditioner (AC)

Majelis Jemaat GPIB "CINERE" saat ini membutuhkan beberapa fasilitas AC dikarenakan kondisi AC yang sudah tidak memadai/rusak. Adapun kebutuhannya adalah sebagai berikut :

1. 1 buah AC 1 PK untuk di Ruang Konsistori Lama
2. 1 buah AC 1 PK untuk di Ruang PHMJ
3. 2 buah AC 1,5 PK untuk di Ruang Serbaguna
4. 2 buah AC 1,5 PK untuk di Lantai 3 Ruko Baru

Apabila ada warga jemaat yang berkerinduan untuk menyumbang AC sesuai dengan kebutuhan, dapat menghubungi Kantor Sekretariat GPIB CINERE.

Update Data Jemaat

Menindaklanjuti pendataan jemaat yang sudah pernah dilakukan

dan dalam upaya untuk memperbaharui data jemaat, maka komisi Inforkom GPIB Cinere bekerja sama dengan Majelis Jemaat di setiap sektor pelayanan, akan kembali melakukan pendataan ulang. Majelis jemaat di sektor dan sub sektor akan mengunjungi setiap keluarga dengan membawa lembar Kartu Keluarga Warga Jemaat GPIB Cinere untuk melakukan validasi data. Mohon kerjasama semua warga jemaat untuk berpartisipasi aktif dalam upaya pengkinian data ini.

Dengan memiliki data jemaat yang valid maka diharapkan pelayanan kita akan semakin baik untuk hormat dan kemuliaan nama Tuhan.

Ucapan Selamat Ulang Tahun

Majelis Jemaat GPIB "CINERE"Depok mengucapkan Selamat kepada Warga Jemaat yang berulangtahun "KELAHIRAN" dan "PERKAWINAN" dari tanggal 2 – 8 Juni 2019. Tuhan Yesus yang adalah Sumber Kehidupan memberkati sukacita Saudara sekalian.

Ulang Tahun Kelahiran (*)

TANGGAL	NAMA	SEKTOR PELAYANAN
3 Juni	Ibu Irene J. L. Kemur - Tewu	Filadelfia
3 Juni	Adik Dewandaru Jian Krisnararya Ganoto	Filadelfia
5 Juni	Ibu Luciana Yvette Rumondor – Taroreh	Filipi
6 Juni	Ibu Ashta Varina Latera – Mandalika	Filipi
6 Juni	Ibu Adelwati Sarinah Karaeng - Pangemanan	Filipi
7 Juni	Pnt. Poltak Hutadjulu	Nazareth
7 Juni	Adik Merciful Helena Temaluru	Filadelfia
7 Juni	Ibu Rolly Jenny Bastian - Menajang	Makedonia
7 Juni	Ibu Magdalena Delfiana Taneo	Makedonia
8 Juni	Ibu Eviline Jeane Surapati - Sundah	Nazareth
8 Juni	Sdri. Esther Mieke Tuwaidan Pih	Filipi
8 Juni	Bpk. Takashi Matsuura	Makedonia

(*) Bagi Warga Jemaat yang nama dan datanya di Hari Ulang Tahun Kelahiran dan Ulang Tahun Perkawinan belum masuk dalam Warta Jemaat atau ada kesalahan data maupun penulisan nama dihimbau untuk melapor ke Kantor Sekretariat pada setiap hari dan jam kerja guna diadakan perbaikan. Terimakasih atas perhatiannya

Pendaftaran Sakramen Baptisan Kudus & Pemberkatan Perkawinan

Bagi Warga Jemaat yang ingin melaksanakan Sakramen Baptisan Kudus dan Pemberkatan Perkawinan di GPIB "CINERE" Depok dapat langsung menghubungi Kantor Sekretariat Gereja pada hari dan jam kerja yaitu : Selasa s.d. Sabtu, pukul 08.00 s.d. 17.00 WIB.

Kehadiran Jemaat dalam Ibadah

JENIS IBADAH	TANGGAL	WAKTU	TEMPAT	JUMLAH			TOTAL
				Lk	Prmpn	Anak	
IBADAH MINGGU	26 Mei 2019	Pkl. 07.00 WIB	GPIB CINERE	58	77	3	138
		Pkl. 17.00 WIB		41	44	4	89
IBADAH KELUARGA setiap hari Rabu (IB/PA/PS)							
SP Nazareth	-	-	-	-	-	-	-
SP Filadelfia	-	-	-	-	-	-	-
SP Filipi	-	-	-	-	-	-	-
SP Makedonia	-	-	-	-	-	-	-
Ibadah Gabungan	29 Mei 2019	Pkl. 19.30 WIB	GPIB CINERE	-	-	-	89
IBADAH PELKAT							
Pelkat PA	26 Mei 2019	Pkl. 09.00 WIB	GPIB CINERE	-	-	-	33
Pelkat PT	26 Mei 2019	Pkl. 09.00 WIB	GPIB CINERE	-	-	-	23
Pelkat GP	-	-	-	-	-	-	-
Pelkat PKP	-	-	-	-	-	-	-
<i>Gabungan</i>	28 Mei 2019	Pkl. 11.00 WIB	Ibu Maya Langitan	-	-	-	34
<i>SP Nazareth</i>	-	-	-	-	-	-	-
<i>SP Filadelfia</i>	-	-	-	-	-	-	-
<i>SP Filipi</i>	-	-	-	-	-	-	-
<i>SP Makedonia</i>	-	-	-	-	-	-	-
Pelkat PKB	-	-	-	-	-	-	-
Pelkat PKLU	-	-	-	-	-	-	-
IBADAH PAGI							
-	-	-	-	-	-	-	-
IBADAH PENGUCAPAN SYUKUR/LAINNYA							
SP Filipi	24 Mei 2019	Pkl. 19.30 WIB	Kel. Bpk. Djoedjoeng Siagian	-	-	-	40
SP Nazareth	25 Mei 2019	Pkl. 11.00 WIB	Kel. Manupassa – Saiya	-	-	-	134
SP Filadelfia	25 Mei 2019	Pkl. 17.30 WIB	Kel. Bpk. Hendriko Sirait	-	-	-	26
SP Nazareth	26 Mei 2019	Pkl. 16.00 WIB	Kel. Baker – Runtuwene	-	-	-	93

Warta Umum

Pembangunan Ekonomi Gereja

Pencarian Dana

Dalam rangka Pencarian Dana untuk menunjang kegiatan Pelkat PKP, maka Pelkat PKP akan mengadakan pencarian dana melalui Penjualan Makanan/Dapur Kreativitas Ibu-Ibu yang akan dilaksanakan pada hari Minggu tanggal 02 dan 23 Juni 2019 setelah Ibadah Minggu pkl. 07.00 WIB. Mohon partisipasi dari warga jemaat.

Nomor Rekening GPIB CINERE

1. Bank Mandiri Giro Cab. Cinere No.:**157-00-0354795 - 8** an. GPIB Jemaat CINERE
diperuntukkan : **Persepuluhan, Pengucapan Syukur, dll.**
2. Bank Mandiri Giro Cab. Cinere No.:**157-00-0326654-2** an. GPIB Jemaat CINERE
Diperuntukkan : **Pengadaan Dana Pembangunan Gedung Gereja GPIB Jemaat "CINERE"**
3. Bank BRI Cab. Cinere No.: **0523 -01 -000224 -30-7** an. GPIB Jemaat CINERE
Diperuntukkan : **Dana Pastori**
4. Bank BRI Cab. Cinere No.: **0523-01-000225-30-3** an. GPIB Jemaat CINERE
Diperuntukkan : **Dana Pelayanan Kedukaan**

Terima kasih atas perhatian & kerjasama dari Warga Jemaat.
Cinere, 31 Mei 2019
Majelis Jemaat GPIB "CINERE" Depok

Pnt. Richard F. Wawolumaya
Ketua V

Pnt. Ny. Dewi L. Kaligis – M
Sekretaris